

Häuserwahl

Auch in der neuen Generation muss der Hut sich entscheiden

Von Lily_Toyama

Kapitel 13: Faylinn Longbottom [September 2016]

„Longbottom, Faylinn.“

Eine Longbottom, dann ist die Wahl wohl einfach.

„Bitte nicht Gryffindor.“

Nicht Gryffindor?

„Bitte Herr Hut, nicht Gryffindor. Ich liebe meinen Papa und ich werde es aushalten, dass er Professor in Kräuterkunde ist, aber ich möchte nicht in das Haus...“

in dem er Hauslehrer ist.

„Ja.“

Wo möchtest du denn lieber hin?

„Suchen Sie das nicht aus?“

Ich entscheide es mit euch, aber ich habe das letzte Wort.

„Viele sagen, ich wäre meiner Mum ähnlich.“

Du auch?

„Sie ist mein Vorbild.“

Dann ihre Fußstapfen?

„Wenn das geht?“

Natürlich geht das. Hufflepuff